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Zusammenfassung

        
Arthrose und Osteoporose sind keine degenerativen Prozesse, sondern eine Reaktion des Körpers auf zu geringe und falsche Belastungen („form follows function“). Schmerzen machen sich meist erst nach langer Zeit in der neuromuskulären Dekompensation bemerkbar. Gelenkentzündungen entstehen nicht von selbst, sondern meist gehen Magen-Darm-Beschwerden verschiedenster Formen voraus. Langlebigkeit und Remodeling der Knochen werden durch den Stoffwechsel sowie einen stabilen Hormonhaushalt koordiniert und erhalten. Mineralstoffe, D + Galaktose in Kombination mit Glukosamin und Omega-3-Fettsäuren sind wichtige Parameter einer erhaltenden Knochennahrung – denn nicht nur die Anspannung der Muskulatur beansprucht Energie, sondern ebenso die Entspannung. Diese Energie wird durch Glukose und Adenosintriphosphat bereitgestellt. Allerdings führt der Verbrauch von Adenosintriphosphat zur Entstehung von Ammoniak, was leistungsmindernd und toxisch wirkt. Daher gilt: Für gute knöcherne Strukturen ist eine stabile Energiebilanz erforderlich.
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Abstract

        
Arthrosis and osteoporosis are no degenerative processes, but a reaction of the body to too little and incorrect strain (form follows function). Pain usually becomes apparent only after a long period of neuromuscular decompensation. Joint inflammation does not occur by itself, but is usually preceded by gastrointestinal complaints of various forms. Longevity and remodeling of bones are coordinated and maintained by the metabolism as well as a stable hormone balance. Minerals, D+ galactose in combination with glucosamine and omega-3 fatty acids are important parameters of a maintaining bone nutrition – because not only the tension of the muscles requires energy, but also the relaxation. This energy is provided by glucose and adenosine triphosphate. However, the consumption of adenosine triphosphate leads to the formation of ammonia, which has a performance-reducing as well as a toxic effect. Therefore, the following applies: A stable energy balance is required for good bony structures.
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